Alle zwei Jahre ist Herr Schumacher von wo-de bei uns zu Gast. In diesem Jahr mit dem Thema: Sicherheit auf dem Schulwegein Projekt zur Gewaltprävention.

Am 20. und 21. Oktober 2021 schulte er alle Klassen zu diesem Thema. Bei einem Elternabend informierte er auch die Eltern zu dieser Thematik.

"Das Leben ist schön und nicht hinter jeder Ecke lauern Gefahren"

Altersgerecht ging Herr Schumacher auf unsere Schulkinder zu und fesselte sie mit seiner witzigen Art. In vielen kleinen Geschichten spielten die Kinder mit und konnten so ihr Verhalten in bestimmten Situationen schulen. Dabei gab es viele Denkanstöße. Kurze Sätze mit einprägsamen Gesten wurden geübt. Hier seien beispielsweise die 3 L- Licht, Lärm, Leute - erwähnt.

Nach diesen zwei Tagen wusste außerdem jede Schülerin und jeder Schüler: "Reden ist unsere stärkste Waffe!"

Ein großes Dankeschön geht an unseren Elternbeirat, der dieses Projekt finanziert hat.





